

Hagamos Grande a Nuestra Segunda República

Comenzando por que los padres de familia sean verdaderos guardianes de sus hogares. Ya hace falta que los padres de familia, duerman menos y vigilen más, base principal de la prostitución son los hogares abandonados de los padres donde muchos novios solo llegan para buscar la ocasión de humillar a aquellos hogares, por ser humildes y tan confiados.

Haremos patria procurando ser independientes y económicos, y en lugar de pensar en estar gozando los dineros a montones, en vicios y placeres pensar en los pobres viejecitos que han quedado en sus hogares sin dinero para los gastos

de otro día. Hagamos patria procurando desde ahora apartarnos de los vicios que dejan las enfermedades venéreas, la lepra, la sífilis y la tisis. Hagamos patria evitando ser una carga para el Estado, y esto lo conseguiremos si desde hoy comenzamos por economizar. Hagamos patria cerrando pa-

ra siempre todo foco de corrupción, que hoy han abierto sus puertas con distintos nombres por cábula y que todos conocen como focos de corrupción, donde se juega, se bebe y no se deja dormir a los vecinos.

Que todas estas mujeres llenas de vida, vendedoras de placer pa-

sen lo más pronto a trabajar, ya sea a telares, fábricas, o bien a salones de costura protegidas por el Estado. Para todos los que no quieren trabajar por vivir explotados esta clase de vicios, que se van a sudar la montaña y que ganen su pan con el sudor de la frente.

Haremos patria combatiendo toda la laca social que nos humilla, ayudando a nuestras industrias que quieren trabajar, obligando de verdad a que se trabaje sin ninguna distancia.

Haremos patria, procurando levantar el nivel de la mujer, y en

lugar de estar pensando en arrastrarlas al camino de la prostitución, hacer de ellas verdaderos jardines de cultura, bondad y de dulzura. Haremos patria echando de nuestro suelo tanta trata de blancas que llegan a contratar mujeres para los cabarets de Panamá y otras naciones.

POR LA CULTURA DE LA MUJER

Hay en nuestra ciudad, una generación menuda, de párvulos, que en su mayoría en las calles dan la sensación de que entre nosotros

deben ocupar su puesto, con el noble propósito de que sus hijos no tengan inclinaciones a una vida desordenada, de corrupción, que perviertan sus sentimientos.

La mujer de hogar, debe ser una mujer capacitada, dueña del sentido de responsabilidad en el

funcionamiento de las virtudes que debe inculcar a sus descendientes. Pero, para ello es necesario que se le eduque y que se le instruya en la forma integral en sus deberes. Mientras esta unión no se concluya, no habrá mujeres aptas y capacitadas.

Sólo quien ama vive

Sin amor la verdadera vida humana no existe y todo cambio es ficticio.

Vivimos en realidad, al contemplar con amor una rosa, una estrella, una obra de arte; cuando anhelamos la felicidad de alguien, mientras buscamos amorosamente la verdad y la justicia; mientras avanzamos hacia lo Divino Invisible.

Por el amor existimos y para amar vivimos. Aprender a vivir es aprender a amar. Sólo quien ama vive.

DE "AMAR ES VIVIR"
Por Constancho C. Vigil

Las madres carecen de las nociones primordiales de una educación esmerada para enderezar a sus hijos por caminos de buenas costumbres y de respeto, que reflejen la educación que reciben en los hogares, la que, según tesis pedagógica, debe tener su comienzo en los hogares, cuyos progenitores deben ser aptos para realizar esta cruzada permanente, que le dé realce a la cultura en una ciudad como la nuestra que, por su rango de ciudad moderna no debe tener en sus calles, cuadros que afean su fisonomía como tal.

La mayoría de las mujeres en Colombia reciben una educación a medias. Y si esto es así, inútil es entonces esperar que ella rinda un mejor estándar de vida, en las normas que debe hacer efectivas para que sus hijos no sean una vergüenza social. En la educación de los niños, las madres están señaladas como el primer factor y ellas

PROBLEMAS DE LA SALUD

Por el Dr. JAS. W. BARTON
(Toronto, Canadá)

EL VERTIGO

Cuando un individuo se mareo piensa al momento de que tiene trastornos en el oído y esto es verdad. Lo que uno sabe o recuerda es que el mareo es un síntoma y que un trastorno en cualquier parte del cuerpo puede estar causando el trastorno en el oído y puede estarlo causando más que una enfermedad e nel oído mismo.

A los que sufren de mareos frecuentemente u ocasionalmente les será provechoso saber las causas, dice una reciente publicación en la revista de la Asociación Médica del Canadá.

El vértigo o mareo es un síntoma de muchos desórdenes tales como: a) envenenamiento por alcohol, tabaco y drogas como sulfonamidas.

Pasa a la pág. DOS

Mujer, trabaja por la paz

¿Quién tiene mayor interés en que no haya guerras? ¡Tú mujer! La guerra te arrebató al marido, el hijo, el padre, el hermano. En la guerra sólo hay para tí sufrimientos y penurias. De la felicidad apacible del hogar a los infiernos de las fábricas de materiales de guerra, a los abismos de los refugios subterráneos, que se truecan a menudo en eterna sepultura.

La guerra no respeta tu debilidad ni se apiada de tus sentimientos; eres la fácil presa de la soldada que viola tu cuerpo y se adueña de tu hogar, tu pequeño mundo que tú misma aderezas con paciencia, habilidad y gusto innato.

Y cuando la furia de la guerra todo lo destruye, lo hunde, lo deshace, tú, débil mujer, te encuentras a la intemperie falta de abrigo desamparada y oyendo las voces plañideras de tus infelices hijos que piden pan y techo.

Dime, mujer: ¿has hecho algo para que no haya guerras? Lo que has hecho es maldecirla, leer con espanto sus horrores y desear ardientemente no sufrir más sus terribles zarpasos de fieras sedienta de sangre.

Eso no basta. No, no basta. La paz no es un regalo. Hay que con

Pasa a la página DOS

SINTESIS MUNDIAL

VOTO FEMENINO.—El Presidente Perón firmó y puso en vigor una nueva ley por la cual se concede el derecho a la mujer para ejercitar el sufragio en las elecciones federales.

ENFERMO MARTINEZ SIERRA. Rumbo a España partió acompañada de la actriz Catalina Bárcena, por la vía aérea, el novelista español residente en Argentina, señor Gregorio Martínez Sierra, debido a encontrarse enfermo de gravedad.

REAPERTURA.—El periódico opositorista "Argentina Libre" reanudó su publicación, siendo ya tres el número de periódicos que salen de nuevo, después de haber sido suspendidos en sus labores.

CARNE PARA INGLATERRA. Han sido reanudados los embarques de carnes en conserva a Inglaterra, después de haber estado en suspenso durante un semana afirmándose que los problemas económicos entre Argentina y la Gran Bretaña, se encuentran en vías de solución.

PERON Y BRUCE.—Por más de una hora estuvieron confrencia

do el Presidente Perón y el nuevo Embajador de E. U. James Bruce, al presentar éste último sus credenciales, como nuevo representante de Norteamérica.

MULTA A LAS INDUSTRIAS. El Presidente Perón se propone establecer multas a las industrias que acusen mermas en la producción, destinando su importe a subsidiar a los trabajadores de las mismas.

PRODUCCION CRIOLLA.—La editora "Imágenes argentinas" se propone iniciar una nueva etapa en sus actividades productivas criol

llas, ampliándolas con la filmación de otros motivos artísticos.

PARO EN LOS MUELLES.—Más de diez mil trabajadores del puerto de Buenos Aires iniciaron un paro para apresurar las negociaciones sobre un nuevo estatuto de horas de trabajo y jornales por parte del Gobierno.

ARGENTINA EN LA ONU.—Se afirma que Argentina será apoyada por varios países para ocupar un puesto en la ONU, opinándose que más de cuarenta naciones le respaldarán en esta aspiración.

UNA FAMILIA UNIDA ES UNA FUERZA INCONTRASTABLE

Una familia unida es a menudo una fuerza incontrastable. Aislada, es, poco puede y poco significa.

Sucedo que los hermanos, entre sí, por la sencilla razón de que se observan muy de cerca y en los menores detalles, se encuentran de

fectos. Tales defectos no son para ellos visibles en las demás personas porque a éstas sólo las ven en determinados momentos y a conveniente distancia; quiero decir, que no penetran en la intimidad de ellas. La perfección supuesta no existe en este mundo.

Numerosos ejemplos evidencian de qué precioso valor es la unión de una familia y cuán dolorosa secuela de disgustos ocasiona la indiferencia entre seres de la misma sangre.

Hermanos y hermanas con sus respectivos cónyuges e hijos deben formar un apretado haz de ideas y sentimientos. Esta unión constituirá siempre lo más dulce y lo más grato para los fundadores de la familia, que ven en la unión la fuerza y el triunfo y en la disolución la decadencia y la ruina.

¡Tú también, hijo mío!

La Naturalidad de la Guerra

La guerra. Una contingencia en la vida de los pueblos, natural siempre e indeclinable en muchas ocasiones. Un trance que surge de pronto, por cualquier motivo, y al cual es preciso hacer frente con varonil resolución. Pueden ser los pendones de un pueblo conquistador que se precipita allende las atenas fronteras, traspasando los límites vedados. Es entonces la guerra de la ambición, expansionista, avasallante instrumento para satisfacer la necesidad de dilatar los propios dominios en el vejamen

Pasa a la pág. TRES

¿QUÉ ES AMÉRICA?

Las tres Américas que forman un sólo país, se puede viajar desde las selvas tropicales, hasta picachos de tres y casi cuatro mil millas de elevación, en donde la nieve y el hielo yacen constantemente. Imaginad una cordillera que se alarga por 4.000 millas, con una altura promedio de tres y media millas y que se extiende por todo el ancho de uno de los países más grandes del mundo.

El adolescente lo experimenta como atracción y lo busca como curiosidad; el hombre, lo paladea como placer y lo ampara como necesidad; y el anciano, lo gusta como consuelo y lo carga como bálsamo de resignación. Pero todos aman, porque la vida misma es amor...

¡Mujer... Ama Siempre!

MUJER... ¡ama, ama siempre! No dejes de amar, mujer, que con el amor contribuirás a mantener el hilo de un soplo de paz en el mundo!

"El amor enciende las luces de la vida y enseña que ésta es hermosa cuando el corazón, impulsado por su influjo arrobador, palpita, emocionante..."

"No le desprecies... No le huyas. No desdices la virtud sacrosanta del amor, porque es el vigor que pone alas de seda al espíritu, elevando el alma hasta Dios..."

"El amor es el único poema de ensueños capaz de transformar con renovadas flores, el crisol ubérrimo de las sensaciones cristianas, enjoyando con dulces ácidos las penas intrínsecas..."

"El amor cuando es verdadero, se eterniza en la adoración del futuro, porque se soñó ayer, porque se quiere hoy, y porque es un an-

helo constante de caer en los brazos milagrosos del hombre amado, como se cae de rodillas ante lo Divino, porque lo divino está en el mismo amor... ¿Acaso Dios no es amor?... Sí; Dios es el amor; y quien nos inspira tanta ventura, debe vibrar psíquica y fisiológicamente transportado por una pureza celeste..."

"El amor es la llama inmortal que alienta y conduce a lo eterno; y su claridad insenscente, arraigada en la masa humana, ilumina con impolutos destellos los rincones más lúgubres del universo..."

"El amor: en cada gloria tiene una estrella; en cada corazón, un oasis; en cada alma, un alcázar; y en cada razón, el origen y el decoro del individuo..."

"Amar es convertir la oruga de la esperanza, en radiante mariposa; y sentir las suaves caricias de sus alas etéreas rozarnos con delicia la más recóndita sutura del corazón anhelante..."

"Amar, es libar en el rosal de la dicha, el dulzor incomparable de la felicidad; y mostrar en los ojos que se miran extasiados, la grácil figura de un ángel renaciendo..."

"Amar es vivir acompañado aún en el más terrible de los desiertos; es mirar con dos destellos un sentimiento que flota hecho verbo en

las pupilas; es besar con dos bocas la nota melodiosa de un mismo deseo; es llorar con dos lágrimas ardientes la llama que no cesa; y es sufrir sin dolor... ¡porque las penas del amor no duelen!"

"Para el verdadero amor", los años siempre son escasos, y la vida corta, y el alma joven, y la esperanza larga..."

"Cada cual siente el amor a su manera, pero todos lo sienten en el interior, como al hálito de la vida... El adolescente lo experimenta como atracción y lo busca como curiosidad; el hombre, lo paladea como placer y lo ampara como necesidad; y el anciano, lo gusta como consuelo y lo carga como bálsamo de resignación. Pero todos aman, porque la vida misma es amor..."

"Muchos denigraron al amor y muchos también le santificaron. Y a pesar de ser discutido continuamente, sigue siendo el motor del mundo y el promotor de la humanidad..."

"Ama, mujer, y estarás de fiesta, porque toda alma enamorada viste su traje de fiesta, y el amor es eso; la más sublime de las fiestas para el alma..."

"Ama, ama siempre mujer, con el más puro y sincero de los sentimientos que flota hecho verbo en

Pasa a la Pág. TRES

DEFENSA NACIONAL

PRO - DEFENSA CIVIL Y CULTURAL

Periódico al servicio de la Democracia — We fight for Democracy and Freedom

APARTADO 909 — SUSCRICION DE 4 EJEMPLARES C 1.00
SAN JOSE, COSTA RICA, AMERICA CENTRAL

DIRECTOR Y ADMINISTRADOR: JOSE FERNANDO BARRIENTOS R.

Julio de 1948

Número 149

QUE ES DEMOCRACIA.—La Democracia auténtica se basa en el respeto a las personas humanas con sus derechos inviolables que Dios les ha otorgado. Ella logra la unidad y la fuerza en la

inteligente cooperación de todos los ciudadanos en vista del bien común bajo gobiernos elegidos legítimamente, y apoyados por el pueblo.

ANGEL FIGUEROA

AVISA a todos sus amigos que se trasladó a la Barbería situada 100 varas al Sur del Banco Nacional de Seguros

DONDE SE PONE A LAS GRATAS ORDENES

EDITORIAL

DEFENSA NACIONAL que no tiene color político, tampoco está imposibilitada para dar cualquier opinión con respecto a todo bien, en pro de nuestra patria. Se nos tilda de ser un periódico político porque tratamos de apoyar a los que llegan con un deseo de regeneración. Hoy o mañana también seremos igual; estaremos de parte de aquellos que llegan a gobernar para servir al país con honradez y lealtad. Se hace necesario que en nuestro país los pobres puedan comer, que se siembren todos los campos sin descanso, pero eso sí que todos los precios de los artículos de primera necesidad, sean rebajados. Se hace necesario también rebajar el azúcar, el pan, la carne, la leche, frijoles y el arroz, para que los pobres puedan comer. Bastante miseria se ha soportado en nuestro país, para que las cosas continúen como iban. Demos a la patria hombres sanos y alimentados, y así evitemos las presas de enfermos en los hospitales y clínicas venéreas. Se hace necesario que la nueva república se preocupe en bien de regeneración nacional, y ahora que se ha comenzado a laborar en bien de muchas cosas que se hacían necesarias en nuestro país. Se hace necesario

también que haya más higiene en todos los barrios. Que en lugar de pensar en exportar se rebajen primero los precios para que los pobres puedan vivir, que se rebaje la gasolina para que los dueños de garages puedan rebajar sus precios y así estas gentes que tienen que pagar caros sus locales y atender a sus empleados, tengan más movimiento. Nos parece que se debe tomar en cuenta la construcción de casitas higiénicas para los pobres, casitas como las construidas por el señor Figueres en sus fincas, con campos de juegos, bibliotecas y si es posible con vigilancia policiaca y salones de cines de verdadera moralidad. Se hace necesario que los pobres, no sólo se alimenten mejor, y se vistan, sino también que tengan donde vivir sus últimos días, siquiera en viviendas pequeñas, pero higiénicas, donde pegue el sol, y reboce salud.

Dios y la Virgen de los Angeles permitan que un día tengamos un gobierno que antes de permitir que los pobres porque son pobres, sigan viviendo como cerdos, les levanten barridas decentes y más higiénicas para que vivan mejor.

Esta es nuestra política.

COCINA Y REPOSTERIA

POLLOS A LA PRINCESA

Los pollos deben ser tiernos, se cortan en cuatro partes y se rehogan en fuego vivo con manteca, pedacitos de jamón, cebolla picada y pimientos rojos tomillo, laurel, sal y pimienta.

En seguida se rehoga todo esto y se le agrega buena cantidad de tomate picado, nuez moscada y dos cucharones de caldo. Se tapa y se pone en el horno durante media hora.

POLLO A LA SERRANA

Se toma un pollo, se le destripa y bien limpio se abre en ca-

nal, achatándole luego para convertirlo en una superficie lo más plana posible.

Colóquese el pollo en una cacerola con manteca, perejil y caldo, se sazona con sal y pimienta y se pone a cocer a fuego lento.

Cuando todavía esté tierno se cuele el caldo, agregándole manteca y bañando el pollo y por último se cubre con queso rallado y se dora en el horno.

POLLO ASADO

Tómese un pollo y se limpia perfectamente, se le saca todo el

TEMITAS

Al hablar de la infancia, sentimos la conmoción paternal que nos induce a querer, para ella, todo lo bueno que la vida brinda. Como maestros y como padres sembramos claros de luz para que se iluminen sus frágiles mentalidades.

La ingenuidad de los juegos elegidos como parte de enseñanza cultural y física, no tienen en la niñez, ningún aprecio. Ya la ronda, con la magestuosidad de sus cantos y lo armónico de sus figuras, no la aman la aten-

menudo, se lava perfectamente y se le introduce en su interior una cucharada grande de manteca y sal, se le embara de más manteca, ajo picado, perejil y una cebolla chica, laurel y pimienta en grano.

Se mete en el horno hasta que se dore y para asarlo en asador se limpia, se sala y se atraviesa en el pincho con un trozo de tocino en su interior.

Se le embara de manteca y se pone en las brasas, dándole vueltas constantemente y rociándolo de grasa hasta dorarlo.

ción.

No se ven los corros de niños alrededor de una troya de vistosas bolillas o zumbantes trompos. Ni la alegría de un pañuelo escondido o de un remonte de cometas, danzarinas de vistosos colores y simétricas formas, en la pista del espacio soleado y azul.

Ahora vemos como los niños simulan ser ladrones, asaltantes y bandidos.

Vemos las rondas de niños que pelean alentados por compañeros que animan a sus parciales. Vemos a los niños jugar por dinero, fumar, y vagar, acumulando todo lo malo de lecturas no vigilados de cine peor y de escenas familiares lamentables y tristes.

Otras épocas donde ya nada se respeta, ni siquiera la ingenuidad de nuestros hijos que, a los siete años nos sorprenden con un realismo alarmante.

Liberalidad del modernismo de mayores que asimilan los niños en el ejemplo que contemplan.

Deformación de lo más sagrado de la preocupación de la infancia: SUS JUEGOS.

Raúl Vázquez Ledesma

MUJER TRABAJA.....

quierarla con trabajo y sacrificio. Por haber olvidado esto, ha habido guerras en todos los tiempos.

Si tú, mujer, quieres la paz, trabaja tú también por la paz. Mientras tú no trabajas por la paz, en los cuarteles, en las oficinas, en los laboratorios, en las fábricas hay quienes trabajan incansablemente por la guerra.

¿Comprendes ahora por qué hay guerras?

No basta exclamar: maldita sea la guerra! No basta invocar a la divinidad para que te ahorre los

Viene de la página PRIMERA

horrores de la guerra. Hay que trabajar por la paz, para superar y vencer a los que trabajan incansablemente para la guerra.

¿Quieres que te diga qué es lo que puedes hacer por la paz? Lo que puedes hacer es mucho, muchísimo. Escucha: nunca hables a tus hijos de glorias militares sine de glorias conquistadas en las nobles luchas de las ciencias y de las artes. Enseña a tus hijos que todos somos hermanos, que no hay enemigos más allá de las fronteras y que el mundo entero es nuestra patria.

Pide a tu compañero que dedique una parte de su tiempo a la tarea pacifista, que consiste en asociarse con los que bregan para que la paz sea un hecho en el mundo.

Esto es lo que puedes y debes hacer para que triunfe la paz y sea desterrada la guerra para siempre.

Mujer: trabaja por la paz! Prepara la felicidad de tus hijos y contribuye a la felicidad de todos los hombres. Si quieres, puedes hacerlo. No olvides que mientras tú no trabajas por la paz hay quienes trabajan incansablemente por la guerra.

¿Permitirás con tu desidia que los enemigos de la paz hundan otra vez el mundo en los horrores de la guerra?

Hugo Trivella (Argentino)

PROBLEMAS DE LA....

Viene de la Página PRIMERA

midas, salitatos y cocaína, que es lo que se llama envenenamiento químico industrial; (b) condiciones infecciosas o inflamaciones cerebrales e infecciosas bucales tales como las de dientes o tonsilas; (c) trastornos metabólicos como diabetes y gota; también trastornos de la menopausia; (d) cansancios mental y físico.

Uno de los trastornos en el cual el mareo es un síntoma principal es el síndrome de Meniere, en el cual el paciente, sin previo aviso, se siente mareado y no puede caminar derecho, los objetos parecen moverse y hay náuseas y vómito, pérdida parcial del oído en un lado y campanillas en los oídos o ruidos en la cabeza. La causa se cree que es demasiado fuido en los tejidos cercanos a los canales de balanceo y del interior de la oreja. Estos casos se alivian reduciendo la sal de mesa y los alimentos con mucha sal.

Una pelota de cera en el oído exterior puede hacer presión contra los pequeños huesos en el medio del oído del cual a su vez hace presión contra el oído interior y éste

HOMBRES NECIOS

Hombres necios que acusáis a la mujer sin razón, sin ver que sois la ocasión de lo mismo que culpáis; si con ansia sin igual solicitáis su desdén,

¿por qué queréis que obren bien, si las incitáis al mal? Compartís su resistencia, y luego, con gravedad, decís que fue liviandad lo que hizo la diligencia. Queréis con presunción necia hallar a la que buscáis: para pretendida, Thais, y en la posesión, Lucrecia. Con el favor y el desdén

Le interesa saber

Leonardo de Vinci fué el primer gran pintor que, esquivando el rutinario ejemplo de sus predecesores y contemporáneos, buscó sus modelos en la Naturaleza viva y real, y los reprodujo tales cuales eran. En 1506 principió el retrato de Monna Lisa, la obra que le ha dado mayor celebridad. Es este el más notable de cuantos retratos existen, el más famoso, el más admirado y el que mayor misterio ofrece. Cuatro años tardó en terminar este famoso cuadro y mientras lo pintaba hacíase acompañar en su estudio de alguien que cantase, tocase, o en alguna otra forma divertiese a la bella dama, a fin de que la obra saliese extenta de melancolía, defecto general de los retratos de aquella época.

causa mareos.

Otra causa corriente es el cierre parcial de la trompa de Eustaquio que es un tubo que lleva el aire de la garganta al medio del oído.

El mareo puede ocurrir también cuando hay baja presión procedente de varias causas tales como sangre delgada y debilidad en el músculo del corazón; y también en casos de alta presión que causan conges-

tenéis condición igual, quejándoos si os tratan mal, burlándoos si es quieren bien. Opinión ninguna gana, pues la que más se recata, si no os admite, es ingrata, y si os admite, liviana. Siempre tan necios andáis, que con desigual nivel, a una culpáis por cruel, y a otra por fácil culpáis. ¿Pues cómo ha de estar templada

(da la que vuestro amor pretende, si la que es ingrata ofende y la que es fácil enfada? Mas entre el enfado y pena que vuestro gusto prefiere, bien haya la que no os quiere, y quejáis en hora buena.

Dan vuestras amantes penas a sus libertades alas, y después de hacerlas malas las queréis hallar muy buenas.

¿Cuál mayor culpa ha tenido en una pasión errada, la que cae de rogada, o el que ruega de caído?

¿O cuál es más de culpar, aunque cualquiera mal haga: la que peca por la paga o el que paga por pecar? ¿Pues para qué os espantáis de la culpa que tenéis? Querredlas cual las hacéis, o hacedlas cual las buscáis.

Sor Juana Inés de la Cruz.

Cuando tenga que reparar su carro recuerde
El Taller Mecánico
Y REPARACION DE AUTOMOVILES

de
ENRIQUE SEVILLA B.

Quien le dejará su trabajo a su entera satisfacción

Calle 6 - Avenidas 12 - 14
Teléfono 5241 San José C. R.
650 varas al Sur de Chepe Esquivel

CANTINA Y RESTAURANT

EL CASTILLO

El mejor servicio de la capital, tragos copetones, ricas bocas, licores del país y extranejeros. Surtido en golosinas para todos los gustos

Frente a los Mercaditos de La Soledad

COMPRE EN EL

ALMACEN DE ABARROTES

de RAFAEL SEGOVIA

El que más barato vende

Situado entre calle 8ª y Avenida 2ª
Teléfono 2756 - San José, Costa Rica - Apartado 211

Almacén TOMAS FERNANDEZ

en San José, 75 al E. del Banco de Seguros
Todo lo más indispensable para su hogar

Sin falta nunca su gran surtido de cristalería y artículos de primera necesidad a precios de Mercado

SIGNO DE GARANTIA:

LUCKY LAGER

La rica y deliciosa cerveza que acaba de llegar al país

De venta en la Cantina El Manzanero, frente a la Botica La Violeta.

Botella al menudeo C 2.00 c/u. al por mayor C 45.00 la caja

La Viña del Morazán

PULPERIA y CANTINA

La que cuenta con la mejor clientela por sus artículos a precios de mercado. Buena atención de su dueño y pesa legítima. Licores del país y extranjeros.

Repostería y artículos para todos los gustos.
Háganos una visita y lo dejaremos complacido.

LA CARNICERIA "EL ORIENTE"

de JOSE COLOMBARI

Situada 200 varas al Norte de la Iglesia del Carmen
Saluda al Glorioso Ejército de la Liberación Nacional.

TALLER MECANICO

de ALVARO ALVARADO

de la Panadería Musmani 350 vs. al Norte

Teléfono 6006

SOLDADURA Y AUTOGENA

Especialidad en trabajo de torno, verjas, ventanas y faroles en estilos coloniales

CRONICA SOCIAL

DON FERNANDO ALVARADO CHACON

Nos es grato presentarle un afectuoso saludo, al caballero amigo nuestro y culto industrial, don Fernando Alvarado Chacón quien ha regresado de los Estados Unidos después de una jira de negocios y placer.

PARA MEXICO Y LOS ESTADOS UNIDOS

Con destino a México y Los Estados Unidos salieron en vía de paseo don Miguel Gómez y doña Yolanda Doninelly hijos de nuestros estimables amigos don Fernando Doninelli y su distinguida señora esposa. DEFENSA NACIONAL desea a los viajeros feliz viaje y pronto regreso.

DON RAFAEL SOTELA

Para la ciudad de México, salió el joven Rafael Sotela. Va en un corto viaje de recreo. Al despedirlo, le deseamos un grato viaje.

DE NUEVA ORLEANS

Doña Julieta de Nieto y sus hijos María, Eugenia, César y Arnoldo Nieto, ingresaron a esta capital procedentes de Nueva Orleans. Bien venidos.

DON ANTONIO ESCARRE CRUXENT

Nos es grato felicitar al caballero español, y amigo nuestro don Antonio Escarré, que celebra su natalicio, deseándole todo género de venturas en el futuro.

LA NATURALIDAD.....

Viene de la página PRIMERA

y la rapiña de los ajenos. Es una guerra natural producto del imperativo que la necesidad de explotación marca al pueblo que la hace. Pueden ser los estandartes altivos de una nación que se ve ultrajada, que se ve en riesgo de caer bajo el yugo de una voluntad extranjera, cruel y aborrecible. Es también una guerra natural, consecuencia de la urgente premura que provoca el instinto de la conservación para repeler el ataque y asegurar el propio bienestar.

Japón, aprisionado por el cerco invencible del mugiente océano, necesita expandir su gran vitalidad por una extensión más vasta que la circunscrita a sus menguadas islas. Su necesidad de territorios es para esa nación tan angustiada que en la mente de todos sus habitantes ha entrado la obsesión de la conquista figurándose al fin que es un pecado que otros pueblos tengan más tierras que ellos, y que sus armas deben reparar esa falta. Es una guerra injusta la que suscita el Japón, una guerra cruel y maligna pero completamente natural.

Colombia al llevar sus huestes armadas a las selvas meridionales en donde están las lindes de su suelo, va a la guerra por un impulso irresistible, perentorio, inaplazable. Tiene que ir con la presteza y decisión que impone el sentimiento de amor a la existencia, con el esfuerzo puede apartar el riesgo que amenaza su vida. Y esta guerra es igualmente natural, la más racional y sensata de todas. Tan natural como la acción del hombre que elimina al bandolero que ha levantado a la altura del hombre el puñal agresivo y asesino.

MUJER.....

timientos. Nadie podrá quitarte el dulce motivo que ausculta tu interior, produciéndote inquietudes maravillosas que se renuevan cada instante, como si fuera las pupilas del cielo desde que comienza el alba hasta que desciende la noche"...

"Ama mujer. No importa que no seas correspondida. Es tan dulce el amor recíproco, como el que se desangra en ese causa de su entraña: el primero, porque concreta en la realidad lo tan ansiosamente esperado; el otro... por ser el nextin gible, etéreo, único que llega hasta lo sublime; por ser como el sol

DON ANICETO ESQUIVEL Y SRA., DE NICARAGUA

Llegaron a San José, procedentes de Diriamba, Nicaragua, los distinguidos esposos don Aniceto Esquivel y doña Nuñiga González de Esquivel, quien viene con el propósito de pasar unos días de recreo al lado de familiares suyos residentes en esta capital.

Atentamente, les presentamos nuestro saludo muy cordial de bienvenida.

DOÑA SILVIA DE PASS

A pasar una temporada en la hacienda La Lima, salió la distinguida dama doña Silvia de Pass, acompañada de su hijo Roy; desemos disfruten de una grata temporada campestre.

CHISTES

Se habla de dos amigos inseparables, muy aficionados a frecuentar las tabernas.

Su estrecha amistad llama mucho la atención.

—Eso no tiene nada de extraño —dice uno,— porque creo que son hermanos de leche.

—Perdone usted —dice otro— me parece que son hermanos de aguardiente.

—

En una tertulia:

—Desde que estoy casada, he enseñado a mi marido la ciencia del buen gusto.

—Pues es una fortuna para Ud. —dijo uno de los concurrentes— el no habérsela enseñado antes de matrimonio.

—

Examen de botánica:

—Vamos a ver: Qué clase de hierba es esa?

—No la conozco.

—¿Usted no conoce la alfalfa?

Pues es usted un asno.

—No, al contrario; si yo fuera un asno, la habría distinguido inmediatamente.

Una doncella se despide de sus amos por incompatibilidad de carácter con la señora de la casa, y pide un certificado.

—¿Y qué quieres que diga?—le pregunta el ama.

—Lo que usted quiera. Basta con que haga constar que he tenido paciencia para soportarla a usted tres meses.

Se bueno hermano del mundo

Se bueno por favor hermano por que Dios está mirando: no le hagas caso al marrano que de envidia va insultando. Hermano, hermano de mi alma que vives triste libando si tu quieres tendrás calma: si a solas te vas llorando. Sufriendo tendrás dulzura que a veces deja el pesar que arrastra a la sepultura, o nos pierde allá en el mar. Se bueno hermano del mundo e nel valle terrenal: anda, da el adiós al moribundo que se marcha a lo inmortal. Si la intriga del hablador sirve de zafeta en tu camino perdona por el Señor; perdona al que es tu asesino Si alguno marchita tu vida y te humilla sin razón, cura solito tu herida aunque llore el corazón.

Joseff.

Viene de la página PRIMERA

que acaricia la tierra sin tocarla; por ser como la infancia que no mancha; por estar siempre distantes, pero siempre unidos a través de los labios generosos de ensueño que besa la imagen adorada con la antorcha del alma!"...

"Ama, ama siempre mujer. No temas a lo bello que pone su punto de cumbre en el fondo definido de los horizontes. Abre las puertas de tu pecho y deja que entre el amor a su interior, si quieres trella del mundo y la lámpara del hallar el verdadero sendero de la vida, porque el amor... ¡es la esencia!"

ESPEJOS

EN TODO TAMAÑO Y FORMA, TIENE LA

FÁBRICA de ESPEJOS

"LLERANDI"

La única Llerandi — Diagonal a la Biblioteca

Garantizados y siempre más baratos

TELEFONO 4688

PAPEL CREPE

de primera calidad

Llegó a Librería "ISAVA", 225 varas al Oeste de la Botica Oriental — 11 pies de largo por 20 pulgadas de ancho, en blanco, rosado, verde hoja, amarillo paja y amarillo oro. Precios al por mayor y menor — Visítenos

CICLO AMERICANO

Para todo lo relacionado con su bicicleta

5ª avenida frente a Canada Dry

JORGE CALVO propietario

Teléfono 6024

NO LO PIENSE MAS.—EN

"LA CABAÑA"

de ANTONIO RESCIA E HIJOS

Frente a la casa de doña Adela Jiménez

Encontrará usted todo lo que necesite. Licores extranjeros y del país, artículos de primera necesidad. Frutas, Pastelería, deliciosas bocas, y esmerada atención de sus propietarios.

Teléfono 5407

LA CASA GOLDBERG

175 varas al Sur de la Botica Francesa

TELEFONO 5304

Club de Muebles — Ahora en formación la Serie "CARIBE" a ¢ 5.00 semanales

En combinación con los Sorteos de la Lotería Nacional. También ofrece a sus clientes un gran surtido de abrigos en los últimos estilos y con las mejores telas para Señoras y señoritas

JERSEY y SEDA FRIA

EN MEDIO LUTO

TIENDA BARZUNA

de CLAUDIO BARZUNA

Frente a El Centro de Sport

MARIO ROMERO J.

Construcciones y Reparaciones Fachadas en Diferentes Estilos

CONSULTE NUESTROS PRECIOS

Oficina en 5ª Avenida - Frente a la Canada Dry

No lo piense mucho

Lleve su carro a pintar al taller

Centroamericano

de José A. Valverde

situado 150 varas al Sur de la Clínica Bíblica de San José,

Donde se lo dejan como nuevo

usando las mejores pinturas y operarios
Nuestro lema es seriedad honradez y cumplimiento

PRUEBE la

SALINA EFERVESCENTE INGLESA

FRU - TU - SAN

de la Casa EVANS

Mejor sabor, efervescencia completa. El laxante Hepático más completo.

De venta en la Botica Homeopática 50 O. Botica Francesa

PASTELERIA ESMERALDA CLARK

Situada de la Botica de La Dolorosa 350 vs. al Oeste

TELEFONO 5749

Especialidad en postres, gelatinas, queques y platos especiales

LOS MEJORES RELOJES

BULOVA

Pídalos en la Joyería

SCRIBA Y GONZALEZ

Frente al Congreso

Avenida Central

Tienda LA FLOR

situado en el Mercado Central lado Este

Surtido completo de ropa hecha a la medida, y calzado en los últimos estilos para señora, niños y caballeros

Calle Alfredo Volio

Teléfono 4846

ORO EN CERVEZA

Bavaria Gold

CERVECERIA ORTEGA

Farmacia Imperial

del Lic. don Rodolfo Jiménez Carrión

En la calle del Paso de la Vaca — Tel. 3835

200 varas al Norte del Mercado

Despacho de recetas de Médicos

MEDICINAS FRESCAS — Buena Atención

Taller Mecánico MUNDIAL

de JOSE UBACH

Situada 150 varas al Sur de la Botica La Dolorosa

Para la perfecta reparación de su auto o camión.

- JESUCRISTO -

Jesucristo es el rey de las naciones, que le reconocen como causa principal de su cultura y prosperidad, menos en aquellos días en que la locura ofusca los entendimientos, alterando la idea de la

justicia y velando los rayos de la evidencia. Su Evangelio es célula portentosa a cuyo derredor se forma el organismo de la libertad y el derecho, así como todo el sistema de la legislación. La igualdad y la fraternidad, que en boca de ateos se reducen a ironía sangrienta, son plantas que no pueden vivir lozanas sino en el huerto del Padre celestial. Por eso los pueblos en los días de sus grandes expansiones, de sus empresas gloriosas, invocan al Dios crucificado como Dios de los ejércitos, y su cruz es el emblema del honor sobre el pecho de los héroes, así como su imagen es símbolo de paz y alianza, colocada sobre la cima de los Andes y bendiciendo los mares y los continentes.

Su influjo trasciende al género humano no solo porque éste es el objeto de la pasión de su doctrina

Los libros los mejores inspiradores de la juventud

Si los libros — dice Smiles — forman parte de la mejor sociedad de la edad madura, son con frecuencia los mejores inspiradores de la juventud.

El primer libro que produce una impresión profunda sobre el espíritu de un joven, hace generalmente época en su vida.

Puede inflamar su corazón, estimular su entusiasmo e influir en su carácter de una manera permanente.

El libro con el cual tramamos una especie de intimidad, como con un nuevo amigo, más sabio y más experimentado que nosotros puede ser un punto de partida importante

de la historia de una existencia. En ocasiones puede ser considerado hasta como un nuevo nacimiento.

Los buenos libros son, pues, los mejores compañeros y, al elevar nuestros pensamientos y nuestras aspiraciones, obran como un preservativo contra la mala sociedad.

Se ha dicho con justicia que los mejores libros son aquellos que se parecen más a las buenas acciones. Purifican, elevan, sostienen, ensanchan contra una vulgar vanidad mundana; tienden a originar una alegría digna, un carácter igual.

En una palabra esculpen, forman y humanizan las almas.

PENSAMIENTOS

Si un público inferior te acoge fácilmente estás perdido.

Avergüenzate de no tener pasiones bien orientadas.

Afortunadamente los Magos vienen montados en animales de cada región donde imperan, y vinieron después de la fiebre aftosa. Si no ellos serían los responsables.

No disimules tus pasiones; manifiéstalas con hidalguía y con elegancia.

El Genio enjaulado.—Estoy tranquilo entre estas barras de hierro.

le llama el más vacilante de sus enemigos, y en El se cumple la palabra del Apóstol: "Jesucristo hoy, y ayer, y en todos los siglos".

El caminante que anda por las sendas de nuestras montañas marciruga a veces en medio de espléndida noche, y al levantar los ojos siente, ante su nada y ante la inmensidad de los cielos y ante los arcanos del tiempo, melancólicas fruiciones en que se mezclan el silencio que suena en sus oídos y los destellos de aquellos "piélagos de lumbre". Entonces si de aquella con templación lo sacan el orto y el ascenso de la refulgente estrella del Pastor, puede recordar a Cristo, q también supera en luz a todo el universo de los seres y que dijo de sí mismo: "Yo soy la raíz y el linaje de David, yo soy la estrella resplandeciente de la mañana".

Cristo ilustra pues, nuestro entendimiento y educa y reforma nuestro corazón, enalteciendo de esta suerte todas las potencias humanas; es la causa más fecunda de civilización, bajo el concepto de las ciencias, de las artes y de las virtudes; es cabeza y vida de su iglesia, así como salud de las sociedades y la base más sólida de los Estados y su mejor pacificador y maestro: domina el orbe y es el centro de la historia y del foco y núcleo de las tiempos. De su persona divina irradian lo verdadero, lo bello y lo bueno en misteriosa trilogía infinitamente más fecunda que la trilogía hegeliana.

Tal le podemos contemplar con los ojos de la fe, radiante de eterna belleza, admirable de juventud inmarcescible, en medio de las muchedumbres, sobre las laderas de los collados o a las orillas de los lagos, o resplandeciente de umbra celestial, como e nel Tabor o en shu ascensión gloriosa. Así le puede vida eterna, en estilo divino propio suyo, llamando a los pequeñuelos con lenguaje tan dulce como la voz de la Providencia, fundida con lo más puro de amor material: o predicando su ley en forma tan clara, tan concisa, tan profunda, como no la tuvo la sabiduría griega; o empleando palabras mucho más vivas y enérgicas que las de Sófocles y Eurípides para abatir a los fariseos, a los que exaltaban la ley y la virtud en e lacto de violarlas.

A El, a ese Dios y Rey de nuestras almas, a ese hermano adorado y amigo dulcísimo venimos, porque estamos trabajados y abrumados, porque deseamos trocar el yugo que nos agobia por su yugo llévadero y suave, y porque en medio de esta noche social, El es el camino, la verdad y la vida. El sabe que hoy en el mundo, Colombia, aunque incipiente y lacerada, es de los pocos pueblos que le confiesan, pues se consagró a su Coronación.

¡Oh Dios de amor y de poder! Da tus pies a los colombianos que queremos llorar sobre sus llagas los errores pasados: de las llagas de tus manos derrama óleo divino sobre las heridas de este pueblo; y en la llaga de tu corazón guárdate las generaciones inocentes. No permitas que ningún colombiano sea siervo intelectual de enemigos extranjeros tuyos. Al darte en comunión eucarística, tus sacerdotes repiten miles y miles de veces que eres cordero de Dios que quita los pecados del mundo y lo pacifica. Danos, pues, la paz, la paz que es don tuyo y prenda de civilización terrenal y de eterna ventura.

Marco Fidel Suárez

MARIO PEÑA PONS

MADERAS ASERRADAS Y EN TROZAS

Costado Norte de la Plaza del Pacífico

TELEFONO 4448 — APARTADO 502

Maderas del Guanacaste, las mejores del país

Carnicería La Argentina

Teléfono 3930

Frente a la Botica Solera, ofrece carne de superior calidad de ganado escogido, a precios corrientes y carne de cerdo

BUENA ATENCION PESA LEGITIMA

LA CASA DE LOS MUEBLES Y DE LOS ABRIGOS EN ABONOS DE

JOSÉ GOLDBERG

150 varas al Sur de la Botica Francesa

¡ATENCIÓN. MUCHA ATENCIÓN!

Todo trabajo en el ramo de mecánica en general; todo trabajo artístico en hierro forjado, repujado y estilo colonial

Taller Mecánico de PEPE ISERN

San José, Costa Rica, bajos de la Pensión Niza

ESPECIALIDAD EN:

CANDELEROS - MACETEROS - BARANDAS FAROLES - ARAÑAS - REJAS

Frescos Ricos y Deliciosos

encontrará usted a toda hora en la refresquería de

RODRIGO ORTIZ

situada al frente de la Cantina El Maragato.

FRUTAS, REPOSTERIA Y BUENA ATENCION

Boletín Informativo Defensa Nacional

HOSPITAL CENTRAL DEL SEGURO SOCIAL

Esta situado en la calle de Aranjuez, 200 varas al norte del parque Nacional, días de entrada, jueves y domingos de 2 a 3 p. m. Teléfono 1942.

EMPRESA DE AUTOBUSES LA URUCA

Teléfono 2463 - Apartado 1441

Servicio San José, La Uruca. Llegan y salen cada 5 minutos de la Botica Oriental 50 varas al Este.

TELEFONOS DE EMERGENCIA PARA EL PUBLICO

Teléfono de la ambulancia de la Cruz Roja 2471

Teléfono de la ambulancia de Asistencia Pública 3877

EMPRESA LOS PLATEADOS S. A.

Teléfonos 2964 y 3049

Servicio Mercado Cementerio llegan y salen cada 5 minutos, frente al mercado, 150 varas al Oeste del Banco de Costa Rica.

SEÑORES PATENTADOS

Para sus pedidos de refrescos y cerveza, llame a los teléfonos siguientes:

Ortega 2634
Cervecería Gambrinus 2358
Cervecería Traube 2096
Orange Crush 5228

SOLICITE SU CARRO A LOS TELEFONOS

CANTÓN 3808 y 3450

ÚNICO 2791

GARAGE 5000

GARAGE 2000

GARAGE 30-30

Taller de Reparación de Autos

SANTOS PENON

Se pintan y reparan carros dejándolos como nuevos. Av. 10ª al Este de "El Pe-layo" — Tel. 2061. San José

LÍNEAS AÉREAS COSTARRICENSES, S. A.

ITINERARIO DE VUELOS

Efectivo: 26 de Octubre de 1947.

PROVINCIA DEL GUANACASTE

DOMINGO

Vuelo 1

5:30 Sale—San José
6:05 Llega—Cañas
6:15 Sale—Cañas
6:30 Llega—Liberia
6:40 Sale—Liberia
6:50 Llega—Filadelfia
7:00 Sale—Filadelfia
7:10 Llega—Santa Cruz
7:20 Sale—Santa Cruz
7:30 Llega—Nicoya
7:40 Sale—Nicoya
8:20 Llega San José

LUNES

Vuelo 1

5:30 Sale—San José
6:05 Llega—Cañas
6:15 Sale—Cañas
6:30 Llega—Liberia
6:40 Sale—Liberia
6:50 Llega—Tempisque
7:00 Sale—Tempisque
7:10 Llega Santa Cruz
7:20 Sale—Santa Cruz
7:30 Llega—Nicoya
7:40 Sale—Nicoya
8:20 Llega—San José

MARTES

Vuelo 2

5:30 Sale—San José
6:10 Llega—Nicoya
6:20 Sale—Nicoya
6:30 Llega Santa Cruz
6:40 Sale—Santa Cruz
6:50 Llega—Sardinal
7:00 Sale—Sardinal
7:10 Llega—Liberia
7:20 Sale—Liberia
7:35 Llega—Cañas
7:45 Sale—Cañas
8:20 Llega San José

MARTES

Vuelo 1 C.

(EL CARGUERO)
Sale de SAN JOSE a las 8:30
San José, Santa Cruz, Tempisque, Liberia, La Cruz, San José.
(Este vuelo hará escala en cualquier otro aeropuerto del Guanacaste, cuando haya carga y/o pasajeros que justifiquen el aterrizaje).

MIERCOLES

Vuelo 1

5:30 Sale—San José
6:05 Llega Cañas
6:15 Sale—Cañas
6:30 Llega—Liberia
6:40 Sale—Liberia
6:50 Llega—Tempisque
7:00 Sale—Tempisque
7:10 Llega—Santa Cruz
7:20 Sale—Santa Cruz
7:30 Llega—Nicoya
7:40 Sale—Nicoya
8:20 Llega—San José

JUEVES

Vuelo 2

5:30 Sale—San José
6:10 Llega—Nicoya
6:20 Sale—Nicoya
6:30 Llega—Santa Cruz
6:40 Sale—Santa Cruz
6:50 Llega Filadelfia
7:10 Sale—Filadelfia
7:20 Llega Liberia
7:35 Llega—Cañas
7:45 Sale—Cañas
8:20 Llega San José

VIERNES

Vuelo 1

5:30 Sale—San José
6:05 Llega—Cañas
6:15 Sale—Cañas
6:30 Llega—Liberia
6:40 Sale—Liberia
6:50 Llega—Sardinal
7:00 Sale—Sardinal
7:10 Llega—Santa Cruz
7:20 Sale—Santa Cruz
7:30 Llega—Nicoya
7:40 Sale—Nicoya
8:20 Llega—San José

SABADO

Vuelo 2

5:30 Sale—San José
6:10 Llega—Nicoya
6:20 Sale—Nicoya
6:30 Llega—Santa Cruz
6:40 Sale—Santa Cruz
6:50 Llega—Tempisque
7:00 Sale—Tempisque
7:10 Llega—Liberia
7:20 Sale—Liberia
7:35 Llega—Cañas
7:45 Sale—Cañas
8:20 Llega San José

COSTA DEL PACIFICO

Diario inclusive domingos

Vuelo 3

6:00 Sale San José
6:20 Llega Parrita
6:40 Sale Parrita
7:10 Llega Palmar
7:20 Sale Palmar
7:35 Llega Golfito

Vuelo 4

Llega 9:25
Sale 9:05
Llega 8:50
Sale 8:20
Llega 8:10
Sale 7:55

DIARIO INCLUSIVE DOMINGOS

Vuelo 5

9:00 Sale San José
9:20 Llega Parrita

Vuelo 6

Llega 10:10
Sale 9:50

VALLE DEL GENERAL

DOMINGO Y JUEVES

Vuelo 13

5:30 Sale San José
Parrita
Parrita
5:55 Llega San Isidro
6:05 Sale San Isidro
6:25 Llega Palmar
6:35 Sale Palmar
6:55 Llega Golfito

Vuelo 14

Llega 9:15
Sale 8:55
Llega 8:35
Sale 8:15
Llega 8:05
Sale 7:45
Llega: 7:35
Sale 7:15

ARMUELLES

MIERCOLES Y SABADO

Vuelo 15

5:30 Sale San José
6:00 Llega San Isidro
6:10 Sale San Isidro
6:30 Llega Palmar
6:40 Sale Palmar
7:00 Llega Golfito
7:15 Sale Golfito
7:30 Llega Armuelles

Vuelo 16

Llega 9:55
Sale 9:25
Llega 9:15
Sale 8:55
Llega 8:45
Sale 8:25
Llega 8:05
Sale 7:50

COSTA ATLANTICA

MARTES, JUEVES Y SABADO

Vuelo 21

10:0 Sale San José
10:35 Llega Limón

Vuelo 22

Llega 11:35
Sale 11:00

LUNES, MIERCOLES Y VIERNES

Vuelo 23

10:0 Sale San José
10:35 Llega Limón
10:45 Sale Limón
11:05 Llega Sixaola

Vuelo 24

Llega 12:35
Sale 12:00
Llega 11:40
Sale 11:20

LOS CHILES

MARTES Y JUEVES

Vuelo 31

10:40 Sale San José
11:10 Llega Los Chiles

Vuelo 32

Llega 12:10
Sale 11:40

NICARAGUA

SABADO

Vuelo 41

10:30 Sale San José
11:45 Llega Managua

Vuelo 42

Llega 1:35
Sale 12:15

VIAJE POR AIRE SOLO EN PRIMERA

Emilio Acosta Carranza
Secretario Ejecutivo

SERVICIOS AFILIADOS

LÍNEAS AERIAS DE NICARAGUA, S. A.

SAN JOSE — MANAGUA

MIERCOLES

8:30 Sale Managua

10:00 Llega San José

Llega 2:30

Sale: 1:00

COMPANIA PANAMENA DE AVIACION, S. A.

ARMUELLES — PANAMA

MIERCOLES Y SABADOS

(Hora de Panamá o sea una hora más tarde que Costa Rica)

9:00 Sale Panamá

10:30 Llega David

10:45 Sale David

11:30 Llega Changuinola

Llega 3:00

Sale 1:30

Llega 1:05

Sale 12:45

Llega 12:30

Sale 11:45